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　４月24日（木）田原文化会館において、令和７年第１回定例会の議会報告会およびテーマごとに意見交換を
行いました。頂いたご意見は議員全員で共有し、政策提案等の検討材料としていきます。
※ご意見は抜粋して掲載しています。

不登校の子どもに対し第３の居場所をつくる必要が
ある。

福祉有償運送認定講習会の周知をお願いしたい。

駅前等でイベント開催や景観づくり等を行ってい
るが、観光につながっていない。

ライドシェアを推進してほしい。

デマンドバスの実証実験を成功させ市内に広めて
ほしい。

すくっとはにぎわっているが、商業振興につながり
にくい。

少子化対策として適正な学校編成を行ってほしい。

減災への取り組みをさらに強化した街づくりを進め
てほしい。

部活動に代わるクラブを田原市につくっていきた
い。

意見交換会テーマ　２．日常生活の移動手段について

意見交換会テーマ　３．まちなかのにぎわいづくりについて

アンケートの自由意見から

意見交換会テーマ　１．子育て・教育環境について

　自由な意見を言えるのは良いが、
もっとより深めていける時間があって
もよかった。

　地域住民と市議会議員が触れ合う
機会がなかなか無いので、こういう
企画は良いと思います。

　若い人に参加してほしいです。
どうしたら参加してくれるか対策を。


